

カップヌードル
ミュージアム

楽しかった修学旅行

in 神奈川



中学部3年



中華街



新江ノ島水族館



よこはまコスモワールド

10月8日(水)～10日(金)中学部3年生の大イベント「神奈川・修学旅行」へ行ってきました。

前日までの悪天候予報を覆し、秋の風を感じながら笑顔で出発。帆船日本丸見学、そして中華街。円卓で食べる美味しい中華料理はおかわりもして大満足。その後カップヌードルミュージアムにてオリジナルカップヌードルを作りました。

2日目は、はまぎん宇宙科学館にてプラネタリウムで宇宙と星について学び、海沿いの素敵なお店でロコモコを食べました。そして新江ノ島水族館ではイルカショー、お土産選びを楽しみました。

最終日は、一番期待していた『よこはまコスモワールド』。クラス毎、事前に決めたアトラクションへ！怖かったり、寒かったり、全身で楽しんできました。ランドマークタワー内のお店で豪華なハンバーグステーキの昼食。最後にエアキャビンに乗車。ゆらゆらする空中移動が怖くて、眼下に広がる景色を楽しむ余裕なく、降りてほっとする人もいました。

神奈川を存分に味わった3日間。忘れられない宝の思い出が増えました。

